## VINS I LICORS GRAU, UNA GRAN TRAYECTORIA PROFESIONAL





Sergi y Jordi Grau, nueva generación de Vins i Licors Grau.

La distribuidora Vins i Licors Grau, en Palafrugell, Girona, lleva treinta años de experiencia en el sector y es una de las empresas líderes del mercado nacional según la Guía de Distribuidores Indisa 2007.

Texto: Redacción Fotos: Alejandra Ribas

🏻 a Dolors Segarra y Jordi Grau co-■ menzaron en el mundo de la distribución el uno de agosto de 1977. Empezaron tímidamente trabajando con un almacén de 1.200 m² para suministrar a su clientela: bares, restaurantes y hoteles pero la gran labor comercial y de distribución que realizaron durante los siguientes años, junto con los contactos que fueron obteniendo lograron que en poco tiempo pudieran trabajar con unos precios muy competitivos, lo que aumentó su volumen de negocio y consiguió en los últimos años el liderazgo en el ránking de la distribución de vinos y licores.



En 2003, inauguraron nuevas instalaciones: 12.400 m² entre los que destaca la vinoteca de 1.200 m² –una de las más grandes de Europa– y un almacén climatizado para vinos. Dentro de la vinoteca el espacio se reparte entre varias áreas diferenciadas: selección de grandes vinos con temperatura y humedad controlada, licores y destilados, vinos de ámbito nacional e internacional, accesorios vinícolas, librería, vinatería-bar, sala de catas –donde se imparten cursos– y zonas de descanso y

de juegos para niños. Además también poseen parquing privado y todo está bien señalizado a través de directorios y paneles informativos.

Por lo que respecta a las referencias disponen de vinos de todas las DD.OO nacionales además de países como: Francia, Italia, Portugal, Alemania, Austria, Suiza, Sud-África, Australia, Nueva Zelanda, Estados Unidos, México, Líbano, Marruecos, Uruguay, Chile, Canadá o Argentina, entre otros. En total junto con licores y destilados sumán más de







VINS I LICORS GRAU
TORROELLA, 163
17200 PALAFRUGELL (GIRONA)
TEL.: 972 301 835

## Premios y Galardones

Con una andadura como la de Vins i Licors Grau, no es de extrañar la cantidad de premios recibidos. Entre los últimos se encuentran: la Placa Francesc Macià que atorga la Generalitat de Catalunya a la trayectoria profesional, el Timó d'Argent de la Associació d'Hostaleria de la Costa Brava Centre, el premio especial Cambra de Comerç de Palamós, el premio Peix Fregit de Palafrugell otorgado a la persona más relevante del año, el primer premio del concurso D.O. La Mancha por las referencias vinícolas que poseen en general pero también por las que tienen de esta denominación. Además de todo ello han sido escogidos, durante los tres últimos años, como el

establecimiento con la mejor selección de vinos por la Guía de las Mejores Vinotecas de España que edita la revista Vino + Gastronomía. En 2007, fueron designados primeros distribuidores de vinos y licores a nivel nacional por la Guía de los distribuidores Indisa. ®

8.000 referencias que hacen de la vinacoteca un lugar donde el amante del vino encontrará lo que busca.

## Nuevas generaciones

Actualmente Sergi y Jordi Grau, hijos de los propietarios, se encuentran a cargo de una parte del negocio familiar. Sergi, Licenciado en Dirección y Administración de Empresas, es adjunto a gerencia y se ocupa de la distribución. Jordi, en cambio, es Licenciado en Química y Enología, y dirige la vinacoteca.

## **Planes Futuros**

Entre los proyectos que esta emprendedora familia quiere llevar a cabo se encuentra la apertura de un segundo piso sobre la actual vinacoteca, donde se ofrecerán los vinos internacionales y dividir la zona subterránea en tres espacios: una aula magna, una sala polivalente y una tercera donde se guardarán en óptimas condiciones los vinos de los clientes que así lo deseen. Además se quiere potenciar la venta on line y actualizar la página web.

